
Habt Dank für die Rückmeldungen! Ich hätte so schnell nicht mit sovielen dezidierten Stellungnahmen
gerechnet.
Sicher ist die Realität mehr zum Gruseln als ein Slasher-Film, und ich dachte mir, es schadet nichts, mit
etwas schrägem Humor wieder einmal daran zu erinnern.
DLurie hat die Intention schön zusammengefasst.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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